



Del lunes 26 de junio de 1815.

San Juan y San Pablo mártires.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de PP. Agonizantes : se reserva á las siete y media.

Días. Horas.	Termóm.	Barómetro.	Vientos y atmósfera.
24 11 noche.	18 gr. 5	28 p. 31.8	S. O. sereno.
25 6 mañana.	17 6	28 2 5	Idem.
Id. 2 tarde.	21 2	28 2	S. S. E. idem.

ITALIA.

Florenca 17 de Mayo.

Luego que entró en territorio napolitano el teniente de feld-mariscal Bianchi hizo circular la proclama siguiente :

A los habitantes del reino de Nápoles. »A la llegada de las tropas austriacas en vuestro territorio declaro, á pesar de que nadie habrá que no lo sepa, que las miras del valeroso ejército que tengo la honra de mandar no son hostiles ni contra vosotros ni contra vuestro pais. Harto grande es ya la infelicidad en que os ha puesto un gobierno destructor, turbulento, faccioso, y embebido en los principios perversos que imaginó la Francia en su delirio, y que se ha propuesto propagar en vuestro hermoso pais, dándoos por Soberano uno de los hijos de la revolucion, que hacia ostentacion de este título despreciable. El ejército austriaco no se acerca á vosotros sino para prepararos mejores tiempos ; para ponerlos en aquel estado de órden social que asegura la paz interna, disipa la inquietud en los paises vecinos, y por consecuencia procura la felicidad de los pueblos.

»Tambien declaro que mientras no haya órdenes en contrario permaneceran provisionalmente en su estado actual los empleados, continuando ejerciendo sus funciones segun el espíritu que les anima y sirve de guia, á lo menos en la parte que ordena la tranquilidad pública ; y asi serán responsables de cualquiera distraccion, y de la justicia de sus operaciones, castigando en ellos con todo rigor la menor desobediencia.

»Mi idea, prosiguiendo los sucesos que con la ayuda de la divina Providencia hemos conseguido, es el observar la mayor moderacion, y

evitar todos los abusos de la autoridad: la disciplina mas exacta ha distinguido siempre á la tropa austriaca, junto con una conducta admisible; y asi nada aventuro si creo poder asegurar que del estado infeliz á que ha venido vuestro pais pasareis á una situacion mas feliz, sin sufrir el menor detrimento.

„De parte de los habitantes de este pais hemos experimentado la acogida mas amistosa: todo el mundo se nos presenta á ofrecer sus homenajes; y cansados de sufrir los excesos de un gobierno destructor, creen con razon que les traemos el alivio á tantos males. No os engañais, buenos y leales habitantes. Profesamos principios de humanidad, y estamos penetrados de los sentimientos paternales que el mejor de los Soberanos egercita en nosotros.

„Una corta porcion de nuestra tropa ha conseguido la victoria, de la cual vosotros mismos habeis visto los resultados. En virtud de los numerosos refuerzos que llegan incesantemente se aumentan nuestras columnas mas allá de lo que exige la necesidad, y el éxito mas feliz y mas completo se nos anuncia de la manera mas visible. = Cuartel general de Aquila 12 de Mayo de 1815. = *Bianchi*, comandante del segundo cuerpo del ejército de Italia.”

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PÚBLICO.

A las doce del dia de hoy 26 se rematará en la casa Intendencia el asiento de la conduccion y suministro de la cebada y etapa para la caballería y tropa de este ejército, que no se pudo rematar por falta de licitadores el dia 23 de este mes con las condiciones continuadas en el diario de aquella fecha, y en la taba que se halla en poder del pregonero Salvador Llejós.

Hoy lunes á las tres de la tarde se hará pública almoneda de algunos muebles en el almacen de la casa Malaspina, calle den Guardia, travesía de la del Conde del Asalto á la de Trentaclus.

Embarcaciones que entraron ayer en este puerto.

De la Bahía de Todos los Santos, Gibraltar, Salou y Tarragona en 92 dias, el capitan Juan Agustin Conill, catalán, polacra San Francisco de Paula, de 180 toneladas, con palo tinte de su cuenta. = De Mallorca y Rosas en 25 dias, el patron Baltasar Ferrer, mallorquin, laud la Virgen del Carmen, de 10 toneladas, en lastre.

Ventas. Música impresa para el fortepiano ú órgano con muchas sonatas, oberturas, tocatas, vals, faantusias, rondones, contradanzas, divertimientos, muchas variaciones y otras sobre el

duo de molinara : métodos para aprender facilmente de tocar el piano ú órgano , por el autor Adam , acompañado de algunas piezas de gusto como variaciones , rondones , adagios , fugas de Mozart &c. : tambien algunos duos de Mozart para dos violines y flautas : todo esto se halla de venta á precio cómodo en la calle den Tantarantana , número 6.

Están de venta dos juegos de cantinas de campaña con toda la correspondiente batería de cocina y servicio de mesa : dará razon D. Magin Tusquets , en la calle de los Cambios.

En la calle dels Mercaders , casa del Sr. Laforge , núm. 2 , hay dos fortepianos superiores recientemente llegados de Viena : qualquiera que guste comprarlos podrá acudir á dicha casa.

Alquileres. En la travesía den Guardia , casa núm. 58 , se alquila parte de la habitacion del primer piso , que consiste en un quarto con su alcoba y sala decentemente guarnecidos de sus muebles , la cocina y gozarán del jardin de dicha casa , el todo á precio cómodo.

En la calle den Tripó , cerca la puerta del Angel , hay una casa para alquilar muy cómoda con pesebre , primero y segundo piso y terrados , con buenas vistas : el carpintero de la misma calle tiene las llaves y dará razon de su precio.

En la calle del Buensuceso , al entrar por la Rambla , número 8 , hay un primer piso nuevo hecho á la moderna con todas las comodidades útiles y necesarias , con su jardin y algunas piezas como son comedor , retrete y demas que dan en él , que está para alquilar : la dueña de dicha casa vive al segundo piso.

Retorno. En el meson del Alva hay una tartana de retorno para Geroná , otra para la Bisbal y su carrera , y tambien hay comodidad para todos los pueblos de la costa , y una galera que todos los dias va y viene de Mataró.

Pérdidas. El dia 11 del corriente por la tarde se extravió un relox de plata desde la Cruz Cubierta á la puerta de San Antonio y calle del Carmen hasta Santa Teresa : el que lo haya recogido se servirá entregarlo en casa del señor Ramon Guix , calle de Valldonella , núm. 24 , que á mas de agradecerlo darán una gratificacion y las señas.

El dia de San Antonio se perdió una manilla de granates desde San Francisco de Asis hasta la Merced : el que la hubiese hallado sirvase entregarla al P. Sacristan de dicha iglesia de San Francisco , que le dará una gratificacion.

El miércoles pasado á la una y media de la tarde se extravió de la casa del Dr. Gabriel en los Escudellers blancs un perrito perdiguero : se suplica al que lo haya recogido se sirva avisarlo ó devolverlo al segundo piso de la misma , donde se le darán las señas y dos duros de gratificacion.

Quien haya recogido un perrito blanco de falda , esquilado de detras , lo avisará á Pedro Vidal , zapatero , calle de la Merced , que lo gratificará.

Qualquiera que haya hallado una hebilla de plata de la muestra del rosario , que se perdió el 14 del corriente en las inmediaciones de la Barra de Ferro , sirvase llevarla al caxero de la Plateria , que á mas de las gracias dará 10 rs. vn. de hallazgo.

El 16 del corriente se perdió un lazo de pendiente con cinco piedras *llacons* engastadas en oro , con su almendra correspondiente : quien lo haya encontrado se servirá entregarlo en el primer piso de la casa núm. 12 , calle del Pino , que le enseñarán el otro parejo y darán una competente gratificacion.

El sugeto que hubiese hallado un rosario con cadena de plata y una medalla de la Virgen de las Nieves , se servirá entregarlo en casa Ametller , en la plaza de la Cucurulla , que se gratificará.

Quien hubiese encontrado un arete de oro con ocho topacios , se se servirá entregarlo al boticario de la calle del Conde del Asalto , esquina á la de San Ramon , núm. 7 , que se le darán dos duros de gratificacion.

Nodriza. Se desea una ama de leche para una criatura : darán razon en casa de Joseph Sabates , cuchillero , calle de la Daquería , en la muestra de la Cruz de Malta.

Teatro. Hoy lunes , á beneficio de *Mariquita Robles* ; se executará la función siguiente : despues de una agradable sinfonia , abrirá la escena el jocoso drama en un acto titulado *el Secreto ó Duende fingido* : en seguida se cantará un precioso *terceto italiano* : á continuacion se representará la acreditada comedia en tres actos nominada *el Abuelo y la Nieta* , refundida nuevamente , y en la que la interesada ha podido combinar se presenten (para su mejor desempeño) los principales actores de ambos sexos : concluida la señora Quatrini y señor Barba baylarán un gracioso *padedu* ; y se dará fin á tan amena diversion con el saynete nuevo *el hombre solo á la moda*, y *Currutacos chasqueados* , en el que se baylarán unas *baleras á quatro* , análogas á el asunto que en él se representa. — A las siete.

NOBREAL PRIVILEGIO. — En la oficina de Brusí.